

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Persepsi Siswa Terhadap Pelaksanaan Pembelajaran Biologi Kelas XI di SMAN Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”.

Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidik Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hari mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bapak Dr. H.Elfi, M.Si selaku pembimbing utama dan Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan masukan dan arahan demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. Syafrinaldi, SH,CL., MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku wakil Dekan 1 bidang akademik Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku wakil Dekan 2 bidang administrasi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau dan keuangan, dan Bapak H. Muslim S.Kar, M.Sn selaku wakil Dekan 3 bidang kemahasiswaan Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kemudian kepada Dosen Program Studi Pendidikan Biologi Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Mellisa, S.Pd. MP selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si sebagai Penasehat Akademik (PA), kepada Bapak Dr. H.Elfi,

M.Si, Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd, Bapak Ibnu Hajar, S.Pd., MP, Ibu Dra. Suryanti, M.Si, Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si, Ibu Sepita Ferazona, M.Pd, Ibu Desti, M.Si, Ibu Prima Wahyu Titisari M.Si dan seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan semangat belajar selama perkuliahan dan juga terimakasih kepada Ibu Nurkhairah Hidayati S.Pd., M.Pd yang telah memberikan motivasi, dukungan kepada penulis, serta seluruh Staf Tata Usaha yang telah membantu memudahkan keperluan administrasi dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih untuk Sri Wahyuni, S.pd selaku kepala sekolah SMAN 9 Pekanbaru, Ibu Dra. Hj. Zuraida selaku kepala sekolah SMAN 10 Pekanbaru, Bapak Suprpto, M.Pd selaku kepala sekolah SMAN 11 Pekanbaru, Ibu Hj. Ermita, S.Pd, MM selaku kepala sekolah SMAN 12 Pekanbaru yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Serta guru biologi Ibu Jusnelvi Elza S.Pd, ibu Ernawati S.Pd, ibu Suryani S.Pd, dan ibu Sri Yulianti S.Pd yang telah ,memberikan bantuan kepada penulis dalam penyebaran angket penelitian ini.

Untuk keluarga tercinta Ayahanda Jamrizal dan ibunda tercinta Romisah, adik Zamhariro yang tiada henti memberikan kasih sayang, semangat, perhatian dan rangkaian doa yang tidak pernah putus. Terimakasih untuk paman saya Syahrudin, abang Muhammad Nur S. Kom, abang Muhammad Rifa'I yang telah memberikan motivasi, dan do'a selama pembuatan skripsi penulis, sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Untuk teman-teman seangkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi terutama kelas C Biologi yang tidak bisa disebutkan satu persatu terimakasih persahabatan, dan semangat serta dukungan yang telah diberikan selama ini. Selanjutnya terimakasih kepada teman-teman boboy in the geng Sartika Ayuningsih, Sherine Angka Yana, Izzatul Nafsih, Noer Aziati, Mira Hartati, Rama Dewi Sartika. Anggilia Intan Kumala, kak Ayu Andira Pasi S.Pd, Yusuf Romadhan S.Pd yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan, bantuan, semangat dan doa kepada penulis. Terimakasih kepada kakak kos, teman-teman

kos dan adik-adik kos Kak Liza Gustina S.IP, kak Nurul Aisyah S.IP, Desti Mulyani, Reni Afriani, Syarifah Aulia, Nada, Nesa, Deskia Niswan, terimakasih atas bantuan, semangat dan perhatian yang kalian berikan kepada penulis.

Penulisan dengan keredahan hatinya menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimana yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak terutama penulis sendiri dan menjadi salah satu alternative dalam pengembangan dunia pendidikan. Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamualaikum waehmatullahi wabarakatuh

Pekanbaru, Juni 2018

Penulis